
Protokoll Konvent der Fachschaften LMU München den 01.07.2015

Protokoll zur Sitzung des Konvents der Fachschaften
Ludwig Maximilian Universität München

Datum 01.07.2015 Ort Raum A120 Geschwister Scholl Platz 1

Beginn 18:15 Ende

Redeleitung Corinna Ludolph

Protokollant Florian Siekmann

Im Anhang finden sich die anwesenden Fachschaften und ggf. Stimmzähler. 
Mit „*“ gekennzeichnete TOPs wurden in der letzten Sitzung bereits behandelt und können ohne 
Rücksicht auf die Beschlussfähigkeit abgestimmt werden.

Wichtige Abkürzungen:

TOP Tagesordnungspunkt LAK Landesastenkonferenz

ZSK Zentrale Studienzuschusskommission StuVe Studierendenvertretung

HSG Hochschulgruppe GeFü Geschäftsführung

ASL Ausschuss für Studium und Lehre FS Fachschaft

GO KF Geschäftsordnung des Konvents der Fachschaften GrO LMU Grundordnung der LMU

TOP 1 Begrüßung 
Corinna eröffnet den Konvent um 18:15

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
Der Konvent ist mit 18 Fachschaften nicht beschlussfähig.

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird wie vorgeschlagen einstimmig angenommen.

TOP 4 Protokoll 17.06.2015
Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

FSen Statistik und Soziologie kommen.

TOP 5 Berichte

Sommerfest:
Conny: Wir brauchen noch Ordner! Bitte unter uni-sommerfest.de anmelden.
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Vorsitz (Corinna):
Abschlusskonvent dieses Semesters am 15.07 um 19:00 auf der Terrasse in der Schellingsraße 3. Es 
wird Getränke und vllt. Snacks geben, jeder ist eingeladen etwas zum Snackbuffet beizusteuern.

Die Ferienkonvente finden am 12.08 und 16.09.15 um jeweils 18:00h in Raum B006 im 
Hauptgebäude statt.

Die Öffnungszeiten der StuVe sind Montag bis Freitag 08:00-22:00. Am Wochenende ist die StuVe 
offiziell geschlossen. Öffentliche Veranstaltungen können daher samstags und sonntags nicht 
durchgeführt werden.

Geschäftsführung (Max):
- Die Lastenrad Kampagne war erfolgreich. Morgen findet ein Treffen zur Klärung der Details rund 
um das Lastenrad statt, dass an der StuVe zur Verfügung stehen wird.
- Donnerstag 02.07.15 Treffen der Geschäftsführung mit der Leitung der Universitätsbibliothek 
- Sonntag 05.07.15 kommende Landesastenkonferenz
- StuVe Stand am Freitag beim Uni-Sommerfest, Helfer sind noch willkommen
- Dominik wohnt einem Treffen bei der Diözese bei, um das Johanneskolleg zu erhalten

Konferenz der Frauenbeauftragten (Johanna):
- Frau Runau ist Beauftragte für Gleichstellung und Inklusion, es gibt eine Website mit Diversity 
Angeboten
- Die Stipendiengelder für die Frauenbeauftragte wurden aufgestockt
- Der neue Wissenschaftszeitvertrag wurde vorgestellt

FS Anglistik (Corinna):
heute Abend schottisches Tanzfest Kailic in der Schellingstraße.

TOP 6 Anträge

A1 Akkreditierung akademischer Börsenzirkel München e.V.

Antragsteller: Maximilian Bauer Maximilian.Bauer@abz-muenchen.de 015123005030

Chris: Wer kann mitmachen?
Antwort: Jeder kann unabhängig vom Studienfach mitmachen.

Lambert: Warum lasst ihr euch jetzt erst akkreditieren?
Antwort: Wir haben jetzt erst davon erfahren und wir hätten gerne Räume für unsere Treffen.

Eric: Werden bei euch Börsen und Kapitalmärkte auch kritisiert?
Antwort: Wir lehen es generell nicht ab, diskutieren aber über Themen wie Lebensmittelspekulation

Chris: Habt ihr Förderer oder bezieht ihr eure Mittel nur aus Mitgliedsbeiträgen.
Antwort: Wir finanzieren uns nur durch Mitgliedsbeiträge. Gemeinsame Veranstaltungen mit 
Firmen oder Banken werden kostendeckend durchgeführt.
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Positives Meinungsbild mit einer Gegenstimme.

A2 Reakkreditierung humanistische Hochschulgruppe

Einstimmig positives Meinungsbild.

A3 Anschaffung eines Bollerwagens

Antragssteller: Geschäftsführung

Der Konvent möge beschließen bis zu 120€  für  den  Kauf eines Bollerwagens zur Verfügung zu 
stellen. Der Bollerwagen wird in den Räumlichkeiten der Studierendenvertretung, Leopoldstraße 
15, aufbewahrt und soll vornehmlich den Mitgliedern der Studierendenvertretung insbesondere  den
Referaten zur Verfügung stehen. 

Lambert: Kauft bitte einen vernünftigen Bollerwagen und keinen klappbaren.

Irena: Was ist mit dem Lastenrad.
Anwort: Das Lastenrad gehört uns nicht. Wenn man es braucht, kann es dementsprechend auch mal 
verliehen sein.

Einstimmig positives Meinungsbild.

TOP 7 Diskussionspunkt 

Letztes Treffen d. Referats f. Studium: Thema Fächerkombinierbarkeit 
→ Was kann ich als 30 bzw. 60 ECTS-Nebenfach wählen?
→ grafische Darstellung zur Kombinierbarkeit wird ausgegeben
Treffen: 
- Kritik v.a. an PoWi und Psychologie, da es hier zu Magisterzeiten einige sehr beliebte Kombi-
Möglichkeiten gab, die im BA-System so nicht mehr möglich sind
- wie kommt Fächerkomb. zustande? Absprache zw. Den Studiengangskoordinatoren!
→ geht auf eure Studiengangskorrdinatoren und vor allem auch auf die Fachschaft zu, mit deren 
fach ihr euch kombinieren wollt! Meistens klappt es mit etwas Nachdruck dann
→ Ampelsystem: (so lässt sich das Überschneidungsfreiheits-Argument teilweise ausschalten)

FS BWL kommt

Chrisi: Überschneidungsfreiheit nicht mal in manchen Ein-Fach-Studiengängen gegegeben!  
Flo: Dieses Argument wurde ja mittlerweile quasi ausgeschaltet (Amplsystem)

PoWi: Manche Fächer WOLLEN aber explizit (vom Institut/ Institutsleitung ausgehend) nicht 
kombiniert werden.
Flo: Miteinander reden/ diskutieren → Studiengangskoordinatoren sind nach seiner Erfahrung meist
sehr kooperativ gewesen!
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ComLing (Irena): War unser Fach auch anwesend?
Flo: Nein 

Flo: Worum es sonst noch ging: 
- Studienorientierungsmaßnahmen, die stärker beworben werden sollen
- Evaluation: Welche Folgen hat diese, wie und wo werden die Ergebnisse veröffentlicht?
- Weitere Fragen? Eröffnet freie Diskussion

Max (für Psychologie): Schelte an unser Fach, unsere Koordinatoren waren nicht dabei; er selbst ist 
sehr für große Fächerkombinierbarkeit, aber bei 15ECTS versteht er, dass sich schwer Nebenfächer 
finden lassen (Bei Psycho gibt es nur 15ECTS) und sofern Ausweitung eine Umstrukturierung der 
ECTS-Punkte bedeuten würde, würde dies sehr schwierig werden! 

Flo: Graphik, die ihr vor euch habt, zeigt die aktuelle Kombinierbarkeit der 60-ECTS-Nebenfächer!
Max: es wäre ja auch schon etwas gewonnen, wenn es mehr Fächer auf 15-ECTS-Basis gäbe!
Falls irgendein anderes Fach sagt, 15Punkte kann man mit uns kombinieren, würde sich die 
Psychologie freuen!

Fächer, die mehr Kombinierbarkeit wünschen: 
- PoWi
- Psychologie
- Soziologie
- (Vk/EE: mit PoWi und Psycho)
- Statistik
- PIR
- Anglistik mit Medieninformatik

Mehr inhaltliche Themen aus Referaten sind herzlich willkommen.

Liebe Referate bitte schaut euch eure Ausschreibungstexte an und korrigiert sie ggf. Wir wollen am 
kommenden Konvent beginnen die Texte zu verabschieden.

TOP 8 W.A.S.

Anglistik: Könnte man die Materialien früher versenden? 
Corinna: Dann müsste die Antragsfrist vorgezogen werden.
Chris: Mittwochs ist erst die Arbeitssitzung. Häufig ist sie Grundlage für Anträge.
Mona: Vielleicht muss man dann auch die Fachschaftssitzung verlegen.

Corinna: Wir werden im kommenden Sitzungsjahr versuchen eine Lösung zu finden.

Kevin: Morgen Sommerfest im Institut für Sinologie (Kaulbachstraße) 18:00.

Corinna schließt den Konvent um 19:05h.
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Corinna Ludolph Florian Siekmann
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